

10月 Let's Try!

柏市立大津ヶ丘第一小学校

4年生 学年だよ!

令和4年 9月30日

秋空が気持ちよく澄み渡る季節となりました。

先日のドリームスポーツ大会では、保護者の皆様の温かい声援をどうもありがとうございました。子ども達は、友達と力を合わせて全力で取り組み、達成感を味わうことができました。

涼しくなって学習や運動に励む良い機会となりますので、学校生活をより一層充実させていきたいと思えます。また、早寝早起き等の基本的な生活習慣を崩さず、生活リズムを整えられるようご支援をお願いします。また、4年生も折り返し地点となり高学年へ近づいています。高学年に向けて「仲間と助け合う」、「目標に向かって最後まで頑張る」ことを大切にして、取り組めるよう指導していきます。ご理解、ご協力をよろしくお願いします。

学 習 予 定

国語	一つの花	いろいろな手紙を書こう	ショートショートを書こう
社会	千葉県での自然災害と防災への取り組み		
算数	およその数の使い方と表し方を調べよう		計算のやくそくを調べよう
理科	雨水のゆくえ 星や月 わたしたちの体と運動		
音楽	せんりつのとくちょうを感じ取ろう		
図工	「伝えたい 守りたい わたしの大切なもの」(絵画)		
総合	わたしたちと SDGs		
体育	スポーツテスト, 鉄棒, マット運動		
道徳	全校遠足とカワセミ ふるさとを守った大イチョウ 紙芝居をつくって発表しよう 「ふれあいの森」で		
外国語	Do you have a pen? Alphabet		

1組の様子

ドリームスポーツ大会では、実行委員やダンスリーダーを中心に昼休みもソーラン節の練習に励み、全力を尽くして表現する楽しさを味わうことができました。行事を通して身に付けた力をこれからの学校生活に生かしていけるよう、引き続き子ども達を支援していきます。

2組の様子

毎日友達と協力し、助け合いながら学校生活を送ることができています。クロームブックの使い方にもすっかり慣れ、様々な学習で有効に活用しています。新しい時代に向けて着実に力をつけている子ども達を引き続き支援していきます。

☆お知らせ

☆図工について

少し先になりますが、11月の図工で「ゆめいろランプ」という学習を行います。透明な空き容器(ペットボトルや惣菜パック, プラスチックカップなど)を組み合わせて作品を作ります。教科書P46, 47に載っていますので参照いただき、10月末までにご用意をお願いします。また、プラスチック用の接着剤のご用意もお願いいたします。LEDライトは教材費にて購入していますのでご用意いただかなくて大丈夫です。

☆10月からパンザマストが16:30になります

日没が早くなります。自転車の乗り方, 横断歩道での左右確認や飛び出しの危険性など, 学校でも指導していますが, ご家庭でも話題にいただければと思います。